

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan hanya bagi Tuhan Yesus Kristus karena anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar, penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan dari Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis juga ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang terlibat dalam menyelesaikan skripsi, karena tanpa bantuan dan dukungan dari pihak-pihak tersebut, penulis tidak akan bisa menyelesaikan skripsi dengan baik. Terimakasih kepada Ibu Dra. Dian Savitri, M.Pd dan Ibu Dr. Asti Purbarini, M.Pd sebagai ibu, kawan diskusi, guru, serta dosen pembimbing skripsi yang telah memperluas sudut pandang penulis dalam melakukan penelitian, atas waktu yang telah diluangkan, dukungan, dan kesabaran selama masa penulisan, kepada Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd sebagai Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Amalia Saleh, M.P.d, Ibu Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd, Ibu Evi Rosyani Dewi, S.S, Ibu Ratna, S.Pd, M.Hum, Ibu Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum, Bapak Dr. Sulandri Nuryadin, M.Pd, Bapak Subur Ismail, M.Pd, Bapak Drs. Jimmy. Ph. Paat, DEA, yang membimbing dan memberikan banyak ilmu hingga penulis dapat menyelesaikan masa perkuliahan.

Tak lupa ucapan terimakasih penulis layangkan kepada kedua orangtua tercinta, kedua kakak, kakak ipar dan keponakan tersayang yang selalu mendampingi penulis dengan doa-doa tulus yang tiada henti, selalu menghibur, memberi perhatian yang menghindari penulis dari keterpurukan.

Terimakasih kepada Mbak Tuti yang selalu bersedia membantu perihal administrasi, dan Bapak Idup sebagai pihak yang telah membantu kelancaran penulisan skripsi. Terimakasih kepada Bapak Sigit selaku guru bahasa Prancis di SMK Santa Lucia Jakarta yang telah membantu meluangkan waktunya untuk membantu penulis, telah memberikan dukungan, dan saran yang berarti untuk penulis. Terimakasih kepada Bapak Sukiyar selaku Kepala Sekolah SMK Santa Lucia, guru-guru dan tak lupa kepada siswa-siswa kelas X.

Terimakasih teman-teman seperjuangan angkatan 2014, khususnya untuk Marselina yang hadir seperti Upin yang selalu menemani Ipin karena senantiasa bersama penulis selama pembuatan skripsi, dan untuk Ade Kusumastuti yang hadir sebagai teman hidup penulis, membantu mencari referensi dengan seluruh sumber daya yang dimiliki, membantu penulis dalam pembuatan skripsi dan selalu mendengarkan keluh kesah penulis. Juga untuk Bunga, Yayanti, Inarotul, Nurmitha, Venska, Sarah, Pimpie, Kamilla, Jiwo, Dhea, Erlina terimakasih atas dukungan, bantuan dan telah membuatku tidak menyia-nyiakan masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa terdapat kekurangan dalam penulisan, maka dari itu, penulis membuka diri untuk kritik dan saran yang membangun, semoga tulisan ini dapat menyumbangkan manfaat bagi penulis dan pembaca. Amin.

Jakarta, Juli 2019

Dn